



A Rome, ouverture de la rencontre internationale « Prière pour la paix »

Le 29 septembre 2013, la rencontre internationale des leaders religieux et politiques « Prière pour la paix » a débuté à Rome. Cette rencontre est organisée tous les ans depuis la première rencontre d'Assise en 1986, par l'association catholique Communauté de Sant'Egidio. Cette fois, l'assemblée aura lieu autour du thème « Le courage d'espérer ».

A la bénédiction de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, une délégation de l'Église orthodoxe russe participe à la rencontre. Elle se compose du métropolite Paul de Riazan, de l'archimandrite Antoine (Sevriouk), secrétaire des paroisses du Patriarcat de Moscou en Italie et du père Alexis Dikarev, du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou. D'autres clercs membres du Patriarcat de Moscou assistent également à la rencontre : l'évêque Philarète de Novaïa Kakhovka et de Guenitchesk (Eglise orthodoxe d'Ukraine) et l'évêque Stéphane de Gomel et de Jlobine (exarchat de Biélorussie).

Le matin, les délégations des Églises et des communautés non catholiques ont assisté à la messe solennelle célébrée à la basilique Saint-Paul-Hors-les-Murs. La messe était présidée par le vicaire pontifical pour la ville de Rome, le cardinal Agostino Vallini, avec lequel concélébraient de nombreux cardinaux, évêques et prêtres de l'Église catholique romaine.

Le soir du même jour, à l'Auditorium de la via della Conciliazione a eu lieu la cérémonie d'ouverture du forum international. Au nom de la ville de Rome et de la province du Latium, qui recevaient cette année l'assemblée, les participants ont été salués par le maire de la ville Ignazio Marino et le président de la région Nicola Zingaretti.

Le professeur Andrea Riccardi, fondateur de la Communauté Sant'Egidio et de nombreuses autres personnalités se sont ensuite exprimés. Le leitmotiv de toutes les interventions était l'inquiétude suscitée par la situation au Proche Orient et dans les autres pays en difficulté, donnant à la rencontre des leaders religieux du monde entier une importance particulière. Le refus de l'indifférence et de l'individualisme, l'engagement actif dans le processus de paix doivent être des facteurs décisifs dans l'élaboration de relations internationales responsables. Un rôle particulier est dévolu aux leaders religieux, comme l'ont montrées les interventions du Pape François de Rome, du Patriarche Cyrille et d'autres dans la recherche d'une solution diplomatique au problème syrien.

La cérémonie d'ouverture s'est achevée par un appel du Patriarche Jean X d'Antioche et de tout l'Orient à prier pour la paix en Syrie et dans tout le Moyen Orient.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52221/>